
Resolver la complejidad
s mentira que^smentira
la Secretaría dela Secretaría dei la Secretaría de	yen
^Economía Economía queEconomía queEsmentira queencabeza Gerarencabeza Gerar^encabeza

i do Ruiz Mateos	dedo Ruiz Mateos
havarotoeldiám A haya roto el diáM haya roto el diá	lañas

on el sector industrial por	toslogo con el sector industrial por
el tema de la reducción aranceia de la reducción arance	ses

El tema avanza pero se	nelaria El tema avanza pero se
rá gradualdual	26

El martes la subsecretaríamartes la subsecretaría	se
iustria y Comercio Lo	nalesde Industria y Comercio Lo

renza Martínez se reunió conMartínez se reunió con	además
la Concamin y representantesicamin y representantes	vez
de ocho de los sectores indus10 de los sectores indus	apertura
triales que han manifestado sus que han manifestado su	dos
preocupación por la intenciónupación por la intención	to

namental de desgrava	logubernamental de desgrava
ción arancelariaixancelaria	es

Derivado de la reunión amrivado de la reunión am	pia
artes conocieron el pro	dustrialbas partes conocieron el pro
y la contrapropuesta y	unayecto y la contrapropuesta y
luyeron planteamientos	dase incluyeron planteamientos

del sector industrial relacioctor industrial relacio	de
con la agenda denados con la agenda de com

vidad como los relativos	costopetitividad como los relativos
»s de energía costos la	llegaa costos de energía costos la

es costos de transporte eborales costos de transporte e
infraestructuraestructura	nez

s dos partes considera	tesLas dos partes considera
je fue una buena reunión	deron que fue una buena reunión
al sector industrial le que	Guanajuatopues al sector industrial le que
iro que más que una re	tíndó claro que más que una re
ónper se o la intentona de	teducciónper se o la intentona de
ar una apertura indiscri	Eduardorealizar una apertura indiscri
ia lo que pretende el pro	vierminada lo que pretende el pro
a de revisión arancelaria	degrama de revisión arancelaria
olver la complejidad del	dees resolver la complejidad del

sistema de comercio exteriorna de comercio exterior	del
Este se sustenta en 12 milte se sustenta en 12 mil	sentativos

fracciones arancelarias derivaones arancelarias deriva	que
das de los 12 tratados de libree los 12 tratados de libre	no
que	comercio o acuerdos que inclu	ción
a 44 paísesyen cada uno	ra de
que	hay definiciones distintas de	noque
Gerar 	reglas de origen Súmelemás	de
140 mil fracciones arance 	estrategiade
sobre insumosoproduc 	hay
que se cobrana150 paí 	reduccionesabruptas
con los que Méxiconotie 	Siel
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ra de la noche a la mañana sila noche ala manan
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compromiso deuiSi el compromiso de unos y
otros es de revisar a fondo cade revisar a fonde
da sector puede imaginar elpuede imagina
borregazo de ayer de que Ruizayer de que R
Mateos so había reunido con elhabía reunidoc
Calderóipresidente Felipe Calderón pa
ra dar un madruguete al sectormadruguete ais
industrial Sí hubo reunión delhubo reunió
gabinete de competitividadcompetitividi
trataron temasvapero se trataron temas varios
y no la intención del susodichola int ención del susoc
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Le adelanto algunos temasanto algunoste
que dejarán tranquilos a mástranquilosar
de cinco En el caso del sectorEnel caso del se
automotor que se está viendose está vi
en el gabinete en cuestión haygabinete en cuestión
preocupación sobre la desgrasobrelade
vación total a vehículos de diezavehículos d
años o más que se convino enmás que se convine
el TLC y entraría en vigor enTLCy entraría en vigor
2009 no sólo por el potencialsólo por el poter
impacto ambiental sino porsinop
las condiciones mecánicas quemecánica
losautos Lpueden tener los autos Lare
visión considera que si tienenquesitie
exactamente diez años y deañosy
muestran que el vehículo comel vehículo
pleto cumple con reglas de oricon reglasd
gen nada de que le pusieronde que le pusiei
una puerta china o un motorchinaoun mo
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de Brasil aunque lo manden deaunque lomand
Long Beach para suponer quepara suponer
viene de EU o Canadá tendríaEU o Canadá ü
un arancel de 10 pero si pasaarancel de10 pero si
de diez años pagaría 50 más
15 derVA

Esto le daría tiempo a la au
toridad mexicana de establecer
reglas ambientales y de seguri
dad como la exigencia de la ve
rificación vehicular a escala na

cional para que la chatarriza
ción no se convierta en un dolor
de cabeza ambiental sobre to
do no desplace la industria en
México El otro ejemplo es el de
la industria deljuguete que ya
tuvo una reducción de 5 en su
arancel partiendo de 20 por
lo que el proceso de consolida

ción de aranceles con países no
tratado y tratado tendría que
realizarse con mayor graduali
dad y de eso hay conciencia

Hay industrias como la ma
quiladora y varias del sector de
manufactura que imploran la re
visión arancelaria pero secto
res como el de la vivienda la lio

ra pues por ejemplo 50 de
sus requerimientos de acero se
importan y de ese total 80
entra por TLC o acuerdo ¿Por
20 que no viene de esas regio
nes hay que mantener la com
plejidad arancelaria para pagar
le al agente cuando en realidad
el arancel mayoritario es cero
Esos son los temas enjuego y
a la industria parece que le está
cayendo el veinte

Defondosafondo
Telcel que dirige Daniel Hajj
responderá eljueves 11 a la re
solución de mercado relevan
te que emitió la Comisión Fede
ral de Competencia que preside
Eduardo Pérez Motta Si el obje
tivo es demostrar que el tamaño
en suscriptores y cobertura de
Telcel le dan capacidad para fi
jar precios y desplazar a compe
tidores todo esto para aplicar
le regulación asimétrica que se
exprese en obligación de bajar
precios de mejorar calidad o
aumentar la información dispo
nible de la empresa como lo es
tablece la LFT ¿eso no provo
caría que bajará más el precio
de los servicios de Telcel y por
ende aumentara la suscripción
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